

## **Gemeinde Soyen verschickt die Ablesebriefe ab 15.12.2025**

Warum zum Jahresende das Ablesen der Wasseruhren so wichtig ist

Im Turnus von 4 Jahren ist die Überprüfung der Beiträge für Wasserversorgung und Abwasserentsorgung gesetzlich vorgeschrieben, ggf. ist eine Anpassung erforderlich.

Da beide Versorgungseinrichtungen weder Gewinne noch Verluste verzeichnen dürfen, werden rückwirkend für die letzten vier Jahre alle Ausgaben den Einnahmen gegenübergestellt.

Dies wird vsl. zum 01.01.2026 erfolgen.

Damit Ihre Gebühren korrekt abgerechnet werden, bitten wir Sie um Ablesung der Wasseruhr in Ihrem Anwesen am 31.12.2025. Sie erhalten im Dezember eine entsprechende Mitteilung in Briefform.



Sollte die Globalberechnung eine Gebührenänderung für die nächsten vier Jahre nach sich ziehen, wäre somit gewährleistet, dass korrekt abgerechnet werden kann nach Verbrauch bis 31.12.2025 bzw. ab 01.01.2026.

Sie haben Rückfragen zu diesem Thema, dann wenden Sie sich bitte an unseren Mitarbeiter Roman Köhler, Tel.: 08071/9169-16 oder [roman.koehler@soyen.de](mailto:roman.koehler@soyen.de)

Wir danken für Ihre Unterstützung

Gemeinde Soyen